



Le film des 3e3 sur les résistantes de la Manufacture

publié le 08/05/2022

Durant cette année scolaire les élèves de 3e3 ont travaillé sur 4 femmes résistantes de la Manufacture, déportées au camp de concentration de Ravensbrück, au nord de Berlin. Epaulés par Mme Rampin (Français), Mme Krebs (Documentaliste), Mme Mériaux (Histoire-Géo) et M.Ramblière (EPS), ils vous présentent ici le film qu'ils ont conçu pour le mémorial de Ravensbrück.

Le film est visible dans l'article de Centre presse : <https://m.centre-presse.fr/article/https%253A%252F%252Fwww.centre-presse.fr%252Farticle-848539-chatellerault-le-tres-beau-film-hommage-de-collegiens-sur-quatre-resistantes-de-la-manu.html?section=Vienne&zone=>

sur YouTube : <https://youtu.be/arEd9gL-la4>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.